

Textkarten für die Kinder

Diese Geschichte erzählt von Abraham und seiner Familie.

Abraham und Sara leben mit ihrer Familie in Haran. Es geht ihnen gut.

Eines Tages sagt Abraham: „Gott hat mit mir gesprochen. Er hat mir einen Auftrag gegeben: *Abraham, verlass' deine Verwandten. Gehe aus Haran weg. Gehe in das Land, das ich dir zeigen werde.*“

Immer wieder sprechen Abraham und Sara darüber, was es bedeutet, aus Haran wegzuziehen.

Aber eines Tages sagt Abraham: „Wir können nicht mehr länger warten. Wir müssen los. Ich vertraue darauf, dass Gott uns führt und beschützt.“

Lange sind Abraham und Sara unterwegs. Dann kommen sie in Kanaan an. Es gefällt ihnen gut.

Abraham und Sara leben mit ihrer Familie in Haran.

Abraham und Sara ziehen im Vertrauen auf Gottes Versprechen fort.

Lange sind Abraham und Sara unterwegs. Dann kommen sie in Kanaan an.

Abraham sieht die Sterne am Himmel. Gott will ihn segnen und verspricht ihm ein großes Volk.

Abraham und Sara bekommen einen Sohn: Isaak.

Bildkarten zur Geschichte von Abraham

